



Póker político

Matías Pascal

Desgracias van y vienen, y encuestas al alza, ¡muy raro!

En una plática informal, un veterano periodista platicaba con los jóvenes reporteros, en un diario que se ubica en las calles de Bucareli: "**Las encuestas de opinión, las que refieren a los políticos, son como las calles de Hong Kong**", decía a sus pupilos: **En cualquier establecimiento, los sastres te hacen un traje a la medida...**

Hoy mismo, con un trabajo firme, honesto y permanente en favor de la Cuarta Transformación, está **Ricardo Monreal**, enfrentado a tres personajes, que son los favoritos. En primer sitio y "**totalmente Palacio**": **Claudia**, con el Rébsamen como piedra de Molino, la Línea 12 del Metro y sus consecuencias fatales y, por sí ello fuera poco, descontrol en la ciudad con todo y la Guardia Nacional, mientras anda en campaña...

Qué decir de **Marcelo**: Tláhuac como una maldición, como una lápida, con los policías

sacrificados por la turba; luego con la Línea 12 (eso sí, antes, en París como su exilio dorado), la Línea "Dorada", la 12, una lápida por su secuela de fallecimientos... Y sigue contando, según **Adán Augusto López**.

Y las encuestas, inamovibles, siempre al frente, siempre en primer lugar, como si los accidentes del Metro no contarán, como si la falta de agua en la ciudad y el caos vial no fueran ciertos; como si seis mil elementos de la Guardia Nacional hubiesen hecho la diferencia y: Ciudad Juárez, que arrastra a la ignominia al titular de Bucareli... y, en ristre, al "canchiller".

Para confirmar sus afirmaciones, el veterano periodista allá por Bucareli, frente a lo que era la **Glorieta de "El Caballito"**, citaba **nombres de personajes que en algún momento (o muchos, de acuerdo con su presupuesto), fueron número uno de las encuestas en diversos medios:**

Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, por citar hoy mismo a los personajes cuyo destapador está, ni más ni menos que en un escaparate de costa a costa y de frontera a frontera, como el principal promotor, muy madrugador, por cierto, de sus "**corcholatas**".

Pero también hay otros: **Lilly Téllez** (es-tridente); **Santiago Creel**, ¡buen padre!

Luis Donaldo Colosio Riojas (vivir de la nostalgia); **Samuel García Sepúlveda**, y sus *influencers* para gobernar; **Enrique Alfaro Ramírez**, **Miguel Ángel Osorio** (¿defenestrado?), **Claudia Ruiz Massieu** (¿en serio?). **Beatriz Paredes** (¡¡¡!!!); y por no dejar, **Silvano Aureoles**, banquito en ristre.

¿De verdad? Porque en estos días, tan alejados de 2024, como lo estaban otros tiempos **Mario Moya Palencia**, **Alfredo del Mazo**, **Manuel Bartlett**, **Carlos Salinas de Gortari** (por quien nadie daba un cacahuete antes de su destape tan ríspido); **Alfredo**, era "*el hermano que nunca tuve*"; de **Ernesto Zedillo**, **José Francisco Ruiz Massieu** (quien declinó), y, sin buscarla; **Ernesto Zedillo Ponce de León**... Encuestas van, encuestas vienen.

Hoy encontramos entre los personajes que trabajan para alcanzar la candidatura del Movimiento de Regeneración Nacional, al senador por el estado de Zacatecas, **Ricardo Monreal**; hoy encontramos que tirios y troyanos, quieren bajarlo de su objetivo, que es ser candidato de Morena a la Presidencia de la República. Una muestra, en la sesión ordinaria del propio Senado, oposición y morenos, dejaron el recinto para romper el quorum... ¿Fuego amigo?